

FDP im Rat der Stadt Bielefeld • Altes Rathaus
Niederwall 25 • 33602 Bielefeld
Vorsitz des Rates der Stadt Bielefeld
Herr Oberbürgermeister Clausen

Bielefeld, den 22. Juni 2022

Kaufverhandlungen für das Jahnplatz-Forum sofort einstellen

Dringlichkeitspunkt der FDP-Fraktion zur Sitzung des Rates der Stadt Bielefeld am 23.06.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Clausen,

gemäß § 4 Abs. 4 unserer Geschäftsordnung bitten wir den Rat der Stadt Bielefeld die Tagesordnung um den Punkt „Kaufverhandlungen für das Jahnplatz-Forum sofort einstellen“ zu erweitern und darunter folgenden Antrag zu behandeln:

- 1. Der Rat der Stadt Bielefeld fordert die Verwaltung auf, die aufgenommenen Gespräche zum Kauf des Jahnplatz-Forums umgehend einzustellen.**

Begründung:

In der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 14.06.2022 sowie in der Presse berichtete Dezernent Gregor Moss, dass die Stadt Bielefeld in Gesprächen zum Ankauf des Jahnplatzforums sei. Diese befänden sich „auf einem guten Weg“.

Es gibt keinen Beschluss der politischen Gremien, einen Ankauf der unterirdischen Immobilie anzustreben. Im Gegenteil: Ein Ankauf zur Umgestaltung als Fahrradkeller fand keine ausreichende politische Unterstützung. Zudem ist der Jahnplatzumbau gerade abgeschlossen, ein erneuter Bauvorgang am gerade erst fertiggestellten Platz ist kein Beispiel für vorausschauende Planung und kein sorgfältiger Umgang mit Haushaltsmitteln. Weitere Millionenausgaben rund um den Jahnplatz sind den Bielefelderinnen und Bielefeldern nach den immensen Kostensteigerungen nicht zuzumuten.

Da Öffentlichkeit und Politik über die Ankaufsverhandlungen erst nach Ablauf der Antragsfrist zum Rat in Kenntnis gesetzt wurden und die nächsten, planmäßigen Sitzungen der zuständigen Gremien erst nach der Sommerpause und damit in mehreren Wochen stattfinden, ist eine Beschlussfassung noch in dieser Sitzung erforderlich, damit keine unnötige Befassung mit dieser Angelegenheit durch die Verwaltung mehr erfolgt und keine Kapazitäten mehr gebunden werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Maik Schlifter
Stellvt. Fraktionsvorsitzender

Für die Richtigkeit:

Nicolas J. Strahlke
Geschäftsführer
FDP-Ratsfraktion